

PFTITION:

Eine Chance für den Wolf

Vor etwa 150 Jahren wurde der Wolf in Österreich ausgerottet. Dank des EU-weiten Schutzes erholten sich die Wolfsbestände in vielen europäischen Ländern. Damit wurde auch der Grundstein für die Wiederbesiedlung jener Länder gelegt, aus denen Wölfe ganz verschwunden waren

Österreich ist das letzte Alpenland, in das der Wolf zurückkehrt. Seit Jahrzehnten wandern immer wieder einzelne Wölfe durch unser Land, seit 2016 hat sich am Truppenübungsplatz Allentsteig in Niederösterreich ein Rudel etabliert. Was die einen erfreut, sorgt bei anderen für Aufregung, Ängste und Sorgen, bisweilen sogar für Ablehnung.

Der | naturschutzbund | bekennt sich zum Schutz der großen Beutegreifer als Teil der natürlichen Artenausstattung Österreichs und begrüßt daher auch die Rückkehr des Wolfes.

Dabei bemüht er sich nicht nur um Toleranz und Akzeptanz für den Wolf, sondern auch um eine sachliche Diskussion mit allen Entscheidungsträgern, um Lösungen zu finden, die eine Koexistenz von Mensch und Wolf ermöglichen.

Ihre Stimme auf www.naturschutzbund.at unterstützt diese Bemühungen und unseren Appell an die politisch Verantwortlichen, damit der Wolf auch in Österreich eine Chance bekommt.

